

## SORTIE RAQUETTES MASSIF BELLEDONNE 25 FEVRIER 2011



A l'initiative des cyclos D.S Dauphiné-Savoie qui organisaient leur sortie annuelle hiver « raquettes dans le massif de Belledonne en Isère », 17 personnes dont 4 drômois et 1 haute-savoiarde se sont données rendez-vous le jeudi 25 février dernier pour faire leurs traces dans le massif de Belledonne.

Partis du foyer de ski de fond du Barrioz et après deux heures d'effort dans de bonnes conditions de neige et sous un beau soleil d'altitude, nos vaillants participants ont fait leur halte pique-nique au Crêt Luisard avant de poursuivre leur effort jusqu'au refuge du Crêt du Poulet et entamer la descente jusqu'au point de départ.

L'ensemble des participants a apprécié cette sortie effectuée dans de bonnes conditions et une excellente entente malgré la contrainte horaire du couvre-feu imposant à tous d'être de retour chez soi avant 18h00.

Une mention spéciale pour nos amis drômois qui se sont levés aux aurores, faire deux heures de



route à l'aller et au retour pour répondre à l'invitation, à la haute-savoiarde pour les mêmes raisons et enfin à Elena, 7 ans, petite-fille de Chantal et Denis M, qui aura effectuée bravement l'ensemble de la randonnée sans problème.

